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文教福祉委員会 

平成26年12月15日（月） 

午前10時01分～午前10時04分 

議会第2会議室 

【出 席 委 員】中本正一委員長、川副龍之介副委員長、高栁茂樹委員、宮﨑 健委員、

松永憲明委員、川崎直幸委員、平原嘉德委員、堤 正之委員、 

        山下明子委員 

【欠 席 委 員】なし 

【委員 外議員】なし 

【執行部出席者】なし 

【案    件】 

・採決・まとめ 

○中本委員長 

皆さんおはようございます。 

文教福祉委員会を開会いたします。 

まず、お伺いいたします。 

当委員会に付託された議案については、反対意見はございませんか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

反対意見がないようでありますので、一括して簡易採決を行いたいと思いますが、御異

議ございませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

 異議なしとのことですので一括して簡易採決をいたします。 

お諮りいたします。 

当委員会に付託された第 99 号から第 102 号、第 109 号、第 110 号、第 117 号、第 118 号、

第 124 号及び第 125 号議案について原案を可決することに御異議ございませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

 御異議なしと認めます。よって、以上の諸議案について、原案を可決すべきものと決定

いたしました。 

以上で当委員会に付託された議案の採決を終了いたします。 

次に、本会議での委員長報告についてはいかがしましょうか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

 説明を求めるようなものはありましたけども、いわゆる議論といったものはそんなにな

かったと思いますので、なしということで進めさせていただきます。 

次に、お手元にお配りをしております平成 26 年度佐賀市議会報告会・市民との意見交換

会で出された意見・質問と対応内容（文教福祉委員会関係）について説明をいたします。 
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広報広聴委員会において、今年度の議会報告会で出された意見・質問の中から回答を求

める案件を選出し、執行部に回答を求めておりました。その案件について、このたび執行

部より回答があっております。黄色の網掛けの部分であります。 

各委員におかれましては、回答内容を御確認いただきまして、今後、議案審査等の参考

にしていただくとともに、委員会として取り上げたほうがよいと思われる事項がありまし

たら、後日でも構いませんので、委員長または事務局まで御連絡をいただきたいと思いま

す。よろしいでしょうか。 

（「はい」と呼ぶ者あり） 

 それでは最後に委員会の会議録が公開されることに伴いまして、委員会における字句、

数字その他の整理についてお諮りをいたします。 

本委員会の会議録につきましては、字句、数字その他の整理については、委員長に委任

されたいと思いますが、御異議ございませんか。 

(「異議なし」と呼ぶ者あり) 

異議ないようでございますので、委員長に委任することに決定をいたしました。 

以上をもちまして文教福祉委員会を終了いたします。 


